

Austria bloqueará entrada de refugiados con tanques en frontera con Italia



Viena, 4 jul (RHC) Con el envío de cuatro tanques blindados y más de 700 soldados, Austria pretende bloquear la entrada de refugiados por el paso alpino de Brenner, en la frontera con Italia, según informó el ministro austriaco de Defensa, Hans Peter Doskozil.

En declaraciones a la prensa, el titular señaló que la medida será indispensable si el flujo de refugiados hacia Italia no cesa, acciones que generan más tensión entre los dos países.

Recientemente, Italia advirtió que era “insostenible” el aumento de la llegada de refugiados a su frontera y amenazó con cerrar sus puertos si no recibía ayuda de la Unión Europea , y pidió a España y Francia, sus vecinos más próximos, ayuda en ese aspecto.

De acuerdo con un informe de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur), este año han llegado a Italia 83.650 personas, un incremento de 20 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2016.

Precisó, además, que el 70 por ciento son migrantes económicos con pocas oportunidades de encontrar asilo.

La corta distancia entre Libia y la isla italiana de Lampedusa hace que esta vía sea la más transitada por refugiados y migrantes económicos.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134563-austria-bloqueara-entrada-de-refugiados-con-tanques-en-frontera-con-italia>



Radio Habana Cuba